

Bolsa internacional Ofrecerá Elementia deuda por 400 mdd

Silvia Rodríguez/México

Elementia se prepara para una emisión de deuda por 400 millones de dólares en los mercados internacionales, con el objetivo de usar los recursos para propósitos corporativos generales, incluidos el pago de deuda y la compra de la participación minoritaria en una alianza.

De acuerdo con información de la cementera propiedad de Carlos Slim y Antonio del Valle, Credit Suisse y Morgan Stanley serán los coordinadores globales, junto con Citigroup, HSBC y Santander como agentes de colocación para organizar una serie de reuniones con inversionistas de renta fija en Estados Unidos, Chile, Suiza y Reino Unido, a partir del próximo lunes 17 de noviembre.

Por su parte, la agencia Fitch asignó a la emisión planeada por Elementia, que tendrá un vencimiento hasta de diez años, una calificación de BB+ con perspectiva estable, la cual refleja un sólido perfil de negocios, caracterizado por la diversificación geográfica y en línea de productos, así como marcas altamente reconocidas y una red de distribución bien desarrollada.

No obstante, lo anterior está limitado por una historia de alto apalancamiento, ciclicidad en la industria y costos de entrada de la compañía.

Fitch anticipa que Elementia continuará financiando su crecimiento mediante una combinación de efectivo generado internamente, así como con recursos externos, y considera que tiene flexibilidad para seguir fondeando su estrategia de expansión; no obstante, el deterioro en las tasas de deuda o grandes adquisiciones o inversiones es posible que puedan presionar el perfil crediticio de la compañía. **M**